

# Stradim : le projet Renaissance verra le jour à Metz

Par **Sara MOUILEH** - 18 septembre 2020



**Porté par le Groupe Stradim, le projet Renaissance prend place au cœur de la cité lorraine, à deux pas de la gare de Metz.**

Il s'agit en effet de la reconversion d'une ancienne concession automobile en friche pour construire deux nouveaux bâtiments ainsi que des locaux commerciaux. Le plus grand bâtiment comportera 98 logements sur une surface de 5 600 m<sup>2</sup> et le deuxième accueillera 19 logements sur une surface de 800 m<sup>2</sup>. Pour renforcer sa présence, le groupe Stradim installe une agence au rez-de-chaussée du bâtiment le plus spacieux, et ce, sur une surface de 300 m<sup>2</sup>.

Apprécié par les Messins, l'endroit se caractérise par une proximité des aménagements nécessaires au quotidien tels que les écoles, la gare de Metz, et les transports en commun. Les résidents pourront également profiter d'un cadre de vie agréable, entourés de verdure. Les premiers projets seront livrés dès 2023. D'autre part, la dépollution de la friche industrielle sera assurée par la structure avec une méthode innovante et exemplaire, respectueuse de l'environnement. Signalons que Stradim s'impose comme une référence dans son domaine d'activité, au niveau de sa région et également sur le plan national.

En continuant à utiliser le site, vous acceptez l'utilisation des cookies. [Plus d'informations](#)

Accepter